

## Alerta España por Michoacán

Escrito por cmendivil

Jueves, 13 de Febrero de 2014 23:53

---

Recomienda a sus ciudadanos que eviten viajar al Sur de ese Estado

Por Luis Méndez

### AGENCIA REFORMA

CD. DE MÉXICO.- El Gobierno español lanzó una alerta sobre la inseguridad en Michoacán.

Recomendó a sus ciudadanos que eviten viajar al Sur del Estado, incluida la zona de Tierra Caliente y el Puerto de Lázaro Cárdenas, ante el incremento de la violencia relacionada con el narcotráfico, el surgimiento de grupos de autodefensa y el despliegue del Ejército.

“En el Estado de Michoacán la intensificación de las actividades de grupos criminales ligados con el narcotráfico ha desencadenado un aumento del nivel de violencia especialmente en la región de Tierra Caliente”, señala la página de Internet del Ministerio de Asuntos Exteriores.

“Esto ha generado la reacción de grupos de autodefensa, civiles armados, y un despliegue del Ejército y la Policía Federal”.

En el Norte de la entidad y en la capital Morelia, agregó, los turistas deben extremar sus precauciones y evitar situaciones de riesgo.

Las autoridades españolas mantienen vigente la alerta sobre seguridad en amplias zonas del País, sobre todo en el Norte y en ciertas regiones de Veracruz, Jalisco y Guerrero, a las que no se debe viajar si no es imprescindible.